
DISCORSO LETTO IN CHIESA DOPO LA SS. MESSA 
 
BUONGIORNO TUTTI VOI, SONO ALFONSO ZAMPAGLIONE PRESIDENTE DEL COMITATO AMICI DI NAVE 
ARDITO 
 
VORREI RINGRAZIARE TUTTI PER LA VOSTRA COPIOSA PRESENZA 
 
IL NOSTRO SALUTO E RINGRAZIAMENTO A SUA ECCELLENZA MONSIGNOR FRANCESCO ALBANO 
ARCIVESCOVO DI SORRENTO E CASTELLAMMARE CHE HA OFFICIATO LA SANTA MESSA DANDO LUSTRO AL 
NOSTRO RADUNO 
 
RINGRAZIO IL SINDACO DI CASTELLAMMARE DI STABIA, PER LA PARTECIPAZIONE TRAMITE L’ASSESSORE 
DELLE ASSOCIAZIONI E PUBBLICA ISTRUZIONE MARIA ROMANO 
TUTTE LE AUTORITÀ CIVILI E MILITARI INTERVENUTE  
 
AL PRESIDENTE DELL’ASSOCIAZIONE MARINAI D’ITALIA ALDO VERDOLIVA, CHE È STATO DI GRANDE AIUTO A 
QUESTA ORGANIZZAZIONE SUL TERRITORIO, INSIEME AI SUOI COLLABORATORI,  
 
ALLE ASSOCIAZIONI D’ARMA PRESENTI,  
A LIBERO RICERCATORE NELLA PERSONA DI CORRADO DI MARTINO CHE DARÀ MODO DI RIVEDERCI 
ATTRAVERSO I SUOI SCATTI E VIDEO. 
 
UN GRANDE ABBRACCIO A TUTTI VOI AMICI DI NAVE ARDITO E FAMILIARI CHE CON LA VOSTRA PRESENZA 
DATE CONTINUITÀ A QUESTI NOSTRI INCONTRI, ANCHE IN UN PERIODO DI FORTE DIFFICOLTÀ SIETE QUI A 
DARE IL VOSTRO CONTRIBUTO. 
 
OGGI SIAMO QUI PER IL 50° ANNIVERSARIO DEL VARO DI NAVE ARDITO PROPRIO QUI IN QUESTA 
MERAVIGLIOSA CITTÀ DI CASTELLAMMARE DI STABIA CHE DIEDE APPUNTO I NATALI ALL’ARDITO, E CHE NEL 
LONTANO 2009, CI FECE RITROVARE PER CONSOLIDARE IL RAPPORTO TRA LA CITTÀ E I MARINAI DI NAVE 
ARDITO PER IL NOSTRO SECONDO RADUNO DEGLI EQUIPAGGI. 
 
IL RAMMARICO DI NON AVER POTUTO, A CAUSA DI QUESTA MALEDETTA PANDEMIA, CALPESTARE IL SUOLO 
DEL CANTIERE DOVE UNIRONO LE PRIME LAMIERE PER LA NASCITÀ DI NAVE ARDITO NEL LONTANO 1970 
 
UN BUIO DI DUE ANNI, DOVUTI AL COVID-19, HANNO SEGNATO QUESTA NOSTRA CONTINUITÀ, MA SONO 
SICURO CHE TUTTO RITORNERÀ COME ABBIAMO SEMPRE FATTO 
 
I RADUNI HANNO TOCCATO TANTE CITTÀ CHE LA NOSTRA NAVE HA RAGGIUNTO, FINO AL SUO ULTIMO 
GIORNO DI VITA A LA SPEZIA PRIMA DELLA SUA PARTENZA PER LA ROTTAMAZIONE. 
 
QUESTA VOGLIA DI RITROVARSI HANNO SEGNATO MOMENTI INDELEBILI DI STORIA NEL PERCORSO 
OPERATIVO, NELLE NAVIGAZIONI TRANSOCEANICHE, IL GIRO DEL MONDO E LA MISSIONE DI PACE IN LIBANO 
E ALTRE NAVIGAZIONI ANCORA. 
 
QUESTA È LA MAGIA CHE QUEST’UNITÀ HA CREATO IN TUTTI NOI 
 
VI SALUTO CON IL MOTTO DI NAVE ARDITO CHE È NIHIL OBEST CHE SIGNIFICA NULLA CI È DI OSTACOLO E 
DA ALLORA CHIUNQUE ABBIA VISSUTO UN PERIODO BREVE O LUNGO CHE SIA A BORDO DI NAVE ARDITO LO 
PORTERA’ SEMPRE INCISO NEL CUORE!!! 


